

## **La calificación positiva de S&P refleja la confianza que el mundo tiene hoy en México: Enrique Peña Nieto**

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: Al terminar este encuentro en la Cancillería, el presidente Peña Nieto recibió el reporte de la que la calificadora Standard and Poor's había elevado la calificación de la nota soberana de México. El presidente dijo que la calificación positiva de Standard and Poor's refleja la confianza que el mundo tiene hoy en México. Aseguró que la decisión de esta calificadora de mejorar la proyección de México, se debe al clima político que se advierte hacia fuera y que está proyectando, y que hará posible que se emprendan cambios y transformaciones.

Y es que la agencia calificadora Standard and Poor's elevó hoy la perspectiva de las calificaciones soberanas de México de largo plazo. Standard and Poor's elevó la calificación de estable a positiva debido, dijo, a que hay más probabilidades de que en México se aprueben reformas que le den al país mayor margen fiscal. Precisó que las calificaciones de México relejan el historial del gobierno de aplicar cautelosas políticas monetarias y fiscales.

Standard and Poor's dijo que estas políticas han contribuido a que México tenga bajos déficits gubernamentales. Para este año se habla de déficit cero, y niveles de inflación que han impulsado la resistencia económica y que han contenido, dice Standard and Poor's, los niveles de la deuda externa y de la deuda fiscal.

En este contexto se le preguntó al presidente por esta calificación de Standard and Poor's a pesar de la violencia.

ENRIQUE PEÑA NIETO: Prometí que tendríamos yo creo que de manera sensible resultados en un mediano plazo, todas las acciones que están encaminadas para reducir la violencia, creo que darán frutos mayores en un mediano plazo. Yo quisiera que fuera de inmediato pero todo lo que venimos desplegando en estrategia para combatir y para prevenir, creo que se hará en el mediano plazo que esté dando y proyectando los mejores resultados que estamos esperando.